



R.I.会長 RON D. BURTON

ロータリーを
実践し

みんなに
豊かな人生を

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日 12:30 例会場 名古屋東急ホテル
 会長 木村 光徳 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル6F
 幹事 渡辺 観永 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008
 URL <http://www.nagoya-osu.org> E-mail office@nagoya-osu.org

第1441回例会

R財団月間

平成25年11月7日(木)

SPEAK OUT DAY

於 名古屋東急ホテル

会員 64名

出席計算数

53名中45名出席

出席率 84・91%

前々回出席率 94・74%

例会プログラム

★アスト挨拶

★受入青少年交換学生挨拶

★誕生日のお祝い

★春日井職業奉仕委員長

・チャリティラン2013報告

★SPEAK OUT DAY

★「四つのテスト」斉唱

ロータリーソング

「君が代」それこそロータリー
「四つのテスト」

指揮者 鬼頭 茂成

ゲスト

ハワイKZOOラジオ

アナウンサー

カーリン・オグラさん

F.M鹿兒島 アナウンサー

上田平理沙さん

派遣青少年交換学生

渡辺瑞加さんお母様

渡辺 由美さん

派遣青少年交換学生

林拓弥くんお母様

林 愛子さん

派遣青少年交換学生候補生

伊藤彩香さんお母様

伊藤 美香さん

受入青少年交換学生

アクセル・レヒティネン

ニコボックス

オグラさん、上田平さん、ホスト
ファミリーの皆さん、今日はよう
こそお越し頂きました。

カーリン・オグラさんようこそ。
ハワイではお世話になりました。

岡村 隆徳・前田 隆久
田崎 雅三・近藤宏一郎
ホストファミリーの皆さん、よう
こそ。カーリン・オグラさん、ハ
ワイからはるばるようこそ。

春日井和良
カーリンさん、ハワイではお世話
になりました。結婚記念月です。

鬼頭 茂成
ホストファミリーの皆さん、よう
こそ。
『大須ヤングーズ』チャリティラ
ンお疲れ様でした！ 来年は『大
須シンガーズ』が出ますので応援
して下さい。(マネージャーより)

西鶴 智香
ふれ愛フードフェスタで娘達の
募金活動を少しだけ手伝いました。
ロータリーの威力を感じました。

武藤恵美子
娘と息子の誕生日です。

横井 衛

横井さん御苦勞様です。

尾上 昇

昨日、30回の結婚記念日でした。
よくもったものです。柴岡 正将
結婚記念日です。耐えがたきを耐
え、忍びがたきを忍び、50年を過
ぎました。

浅野 彰
内藤 明
結婚記念日です。

堀江 英弥・大上 晃延
妻の誕生日です。
お久しぶりです。欠席ばかりで申
し訳ございません。

林 富徳

会長挨拶

会長 木村 光徳

メキシコは誰でもが知っている
と思いますが、アメリカ合衆国の
南に接する国です。広大なアメリ
カ合衆国に隣



接しています
ので、国土は
そんなに大き
くない様に見
えますが、実
は、日本の5
倍もあり、人
口はカナダの
3倍という、
存在感の有る
国です。
その人種構
成は、メステ
イーンと呼ば
れる先住民と



スペイン人の混血が人口の60%を
占め、先住民が20%、スペイン系
の白人が15%という割合です。
15%のスペイン系の白人が経済の
実権を握り、貧富の差が大変大き
い国です。大規模農業には適さな
い土地の為アフリカ系の人はいま
せん。

経済的には1990年代初めに
締結された、北米自由貿易協定の
恩恵により、アメリカ合衆国やカ
ナダへ輸出する自動車を始め、工
業製品の製造拠点が数多く出来
日本企業も沢山進出し、そのお陰
で経済成長の著しい国としての注
目も集めています。

観光資源にも大変恵まれ、マ
ヤ・アステカの数多くの遺跡・ア
カプルコ・カンクーン等のビーチ
リゾート・スペイン統治時代の建
物、そしてマリアッチャや本場ス
ペインと同じ位盛んな闘牛等が、多
くの観光客を世界から引き寄せ
ています。

又、タコスに代表されるメキシ
コ料理は世界中に進出し、特にア
メリカではメキシコ料理店も多々

最も人気の有る料理の一つです。サボテンの一種である龍舌蘭から作られるお酒テキーラや、それをベースにしたカクテルのマルガリータ、そしてコロナビール等も世界中の人々に愛好されています。

スポーツも大変盛んで、サッカー・野球・ボクシング、そしてスポーツでは無いかもしれませんが、プロレスリング等が特に人気が高い様です。ちなみに覆面レスラーはメキシコが発祥です。まだ経済的に現在程発展していません、貧しい国であった1968年にオリンピックが、そして1986年にサッカーワールドカップが開催された事からも、スポーツが盛んな事が分ると思います。



ゲスト挨拶
ハワイKZOOラジオ
カリン・オグラさん

昨年度ハワイ奉仕活動の際、ラジオ出演させて頂いた「ハワイKZOOラジオ」カリン・オグラさんが来日され、当クラブ例会へ参加頂きました。

YMCAチャリティラン
職業奉仕委員長 春日井和良



第1走者/伊藤 彩香さん
(写真 下段右から3人目)
第2走者/宇野 蓮くん
第3走者/渡辺 彩加さん
第4走者/
アクセル・レヒマインくん
第5走者/渡辺 玄くん
第6走者/木下 貴雄さん
(写真 下段左から1人目)

11月2日名城公園での第20回 名古屋チャリティマラソンに今年も1チーム、レースに参加しました。会員、家族、青少年交換学生、派遣候補生の10代が中心の「大須ヤングス」は見事21位の好成績を収めました。

ランナーの皆さん、本当にお疲れ様でした。

また、レースの応援にと16名の会員の方が参加して頂き、大会を盛り上げて頂きました。ありがとうございました。また、差し入れをして頂きました小笠原さん、吉田明夫さん、渡辺さん、感謝申します。

2013年11月2日
公益財団法人 名古屋YMCA
理事長 伊藤 敬博
名古屋YMCAチャリティラン
実行委員長 春日井和良



11月2日名城公園での第20回 名古屋チャリティマラソンに今年も1チーム、レースに参加しました。会員、家族、青少年交換学生、派遣候補生の10代が中心の「大須ヤングス」は見事21位の好成績を収めました。



し上げます。

派遣青少年交換学生 報告
「マンスリーレポート」

先日は、コニヤック市の市長さんにお会いし、名古屋市長からの手紙、そしてハナーをお渡しました。

クラブの方お2人と、短い間でしたがロータリーのことやフランスでの生活について話し、コニヤックの紹介のバンドデシネを頂きました。

写真は取り忘れてしまったのですが、手紙を読んだ市長さんが来年の頭頃お茶会を開こうかと提案してくださり、まだ確定はしていませんが実現できたらいいと思います。



つながり遅くなりますすみませんでしたが、頂いた物の写真を添付しています。

11月21日(木) 例会の案内
例会変更11月22日(金)
30周年記念・シンボル桜のお披露目
日本・ネパール小学生文化交流
第一部：大須観音境内&講堂
11時15分
記念碑披露&シンボル桜植樹
12時00分 例会&食事
第二部：大須小学校
マルチルーム&体育館
13時30分
インターネットによる
日本・ネパール小学生文化交流
14時20分
OSUワールド間伐材を
使った作品展覧、解散

広報委員会
小澤 幸男・青木 靖高
飯田 昭夫・杉浦 令淑
*本文は、原則 頂いた原稿を転載しています。